
MINUTA DE REUNIÓN  
OFICINA DE LAS EMISORAS CULTURALES MINUTA MES SETIEMBRE 2018 

 
Fecha: 9 de octubre del 2018  
Inicio: 1:00 p.m. 
Presentes: Flor Sanabria, Ronald Cubillo, Juan José Garita. 

 
1. Tenemos la situación problemática con la torre de Buenos Aires, ya que esta por caerse debido a 

que un vecino colindante al lote, bajo la cerca de la emisora, aplano parte del terreno y eliminó 
los radiales y con la maquinaria pesada reventó la mayoría de los alambres de acero que 
sostienen la torre. De inmediato sugerimos a la Junta Directiva avisar a la policía local o a la 
fuerza pública para que levanten un acta sobre la situación encontrada en el lote y procedieron a 
poner la denuncia en el OIJ local. Nuestra preocupación es que la torre se caiga ocasionando 
daños materiales para los edificios de la Red de Cuido que es el lado donde se ha inclinado 
significativamente la torre. 
También informamos al ingeniero Andrés Venegas al respecto pero hasta este momento no tiene 
solución al problema, en este momento estamos localizando a torres de Costa Rica para solicitar 
los servicios de reparación y aseguramiento de la torre para evitar la caída de la misma. 
También tenemos una situación similar con la torre de Amubri, pero debido a lo difícil del acceso 
estamos analizando la mejor forma de poder desmantelar la torre esto debido a que ya no se 
necesita para trasmitir. 
De estas dos situaciones ya hemos informado a don Miguel Jara. 
 

2. Tenemos fuera del aire dos emisoras: Tilarán y Upala debido a problemas con los transmisores, 
en estos momentos se ejecutando las medidas para las reparaciones y poder contar con un 
trasmisor extra para poder cubrir estas eventualidades. El ingeniero Andrés se está encargando 
de este problema. 

3. Iniciamos la capacitación virtual Curso-Concurso sobre la Noticia que consiste en abrir un 
WhatsApp con los integrantes para dar la capacitación, ellos deberán presentar una noticia 
hecha por ellos mismos, esto les dará la oportunidad de participar por el premio (un radio donado 
por don Miguel) con esto esperamos cumplir con la expectativa del rubro de capacitación y 
asegurarnos de que esta sea aprovechada por todas las emisoras. Se prevé terminar a finales 
de octubre. Contamos con el apoyo de don Nelson Brenes como jurado del concurso. 

4. Debido a la huelga nacional debimos suspender las asambleas de la Cruz y la de Pérez Zeledón 
y el taller de factura electrónica, esperamos poder realizar estos pendientes en el mes de 
Octubre y Noviembre cuando mejore la situación país. 

5. Debido a la ausencia de profesores en las aulas a nivel nacional (producto a la huelga), hemos 
decido ayudar con la intermediación de don José Joaquín Chaverri, en la realización de dos 
videos educativos con profesores traídos por él y subidos a  la página del MEC así como a la 
página del Facebook con el fin de apoyar con contenidos para los próximos exámenes de 
bachillerato. Ha sido una bonita experiencia que esperamos se puede hacer con el proyecto de 
El Maestro en Casa. 

6. La emisora de Turrialba cuenta con plano arquitectónico, tenemos el ofrecimiento de una 
ferretería local para donar la fachada del edificio con un block artesanal, la junta directiva y  los 
colaboradores siguen trabajando para poder iniciar la campaña “yo ayudo a la emisora”. 

7. Se terminó la contratación de la ARESEP, estamos en espera del pago. Seguimos con la pauta 
del poder Judicial pendiente para noviembre. 

8. Desde oficinas centrales se le sigue apoyando a las emisoras en la realización de spots 
publicitarios para sus clientes. 

9. Seguimos con la programación de Enlace Informativo en el cual tuvimos lo siguiente: 



01 de setiembre: entrevista a la Licda. Daniela Guevara sobre el programa de participación 
ciudadana en el Poder Judicial. 
08 de setiembre: Entrevista con el diplomático José Joaquín Chaverri, acerca de la familia y la 
importancia en el futuro de Costa Rica. 
15 Setiembre: Entrevista con la Dra. Sadie Morgan, de la Asociación de médicos por la vida. 
21 Setiembre: Entrevista con el Dr. Rodrigo Álvarez y el comunicador Luis González sobre la 
vida humana. 
29 de Setiembre II parte de la entrevista anterior.  
  

10. La reunión con el infocoop-cenecoop se realizó en la fecha prevista esperamos que a través del 
convenio podamos obtener recursos para las emisoras. 

11. Rohanny sigue con su aporte del objeto de aprendizaje y la cápsula mensual de CANARA, en 
donde resaltó un programa de desarrollo social en La Emisora de Radio Cultural de Corredores.  
Estamos en proceso de grabación de las cuñas provida hechas por Rohanny como parte de su 
colaboración en el seminario de radios. 

12. Eugenio sigue colaborando con los quehaceres de edición y grabación. 
13. Nuestros compañeros Arnoldo y Ronald continúan con la búsqueda de patrocinios. Juan José y 

Ronald visitaron el AyA, la CCSS y Aresep con el fin de mantener  patrocinios y conseguir 
nuevos socios para las emisoras. 

14. Flor continúa con la comunicación entre las emisoras, además de la atención a la página web, 
así como la programación de cuñas,  además de la atención del curso virtual. 

15. El grupo de PEC continúa trabajando en equipo buscando hacer las cosas de una manera 
conjunta e innovadora, estamos analizando la opción de crear una página de Facebook que 
enlace las 15 emisoras para agregar contenido de las mismas. 

16. Se termina la reunión a las 3:30 p.m. Flor redactará la minuta y la enviará. 
 
 
 


